

„Ausverkauf“ des Ostens – westdeutscher Antiquitätenhändler in Bad Kösen (März 1990)

Kurzbeschreibung

Nach der Maueröffnung witterten viele Westdeutsche gute Geschäftsmöglichkeiten im wirtschaftlich benachteiligten Osten. So tauchten beispielsweise immer häufiger Antiquitätenhändler auf, die DDR-Bürgern günstig alte Möbel und andere Antiquitäten abkauften, um diese dann gewinnbringend in Westdeutschland zu veräußern.

Quelle



Quelle: picture-alliance/ZB (c) dpa-Report

Empfohlene Zitation: „Ausverkauf“ des Ostens – westdeutscher Antiquitätenhändler in Bad Kösen (März 1990), veröffentlicht in: German History in Documents and Images, <<https://germanhistorydocs.org/de/ein-neues-deutschland-1990-2023/ghdi:image-3074>> [17.05.2024].